

2025-01-15

[Felipe Calderón por fin explica la barda construida en la Refinería Bicentenario de Hidalgo y le echa la culpa a Enrique Peña Nieto](#)

Autor: Nadia Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/felipe-calderon-por-fin-explica-la-barda-construida-en-la-refineria-bicentenario-de-hidalgo-y-le-echa-la-culpa-a-enrique-pena-nieto/>

El 18 de marzo de 2008, prometió Felipe Calderón la construcción de la Refinería Bicentenario de Hidalgo, pero en su lugar únicamente quedó una barda que le costó a los mexicanos 500 millones de pesos.

"Por primera vez en treinta años construiremos una nueva refinería con una inversión inicial de 12 mil millones de pesos el primer año", dijo en esa ocasión, bajo la promesa de mejorar la economía mexicana,

A 17 años de aquel anuncio, ahora Felipe Calderón reapareció para explicar que la barda construida en la Refinería Bicentenario de Hidalgo fue en realidad asunto de Enrique Peña Nieto; así le echó la culpa.

Felipe Calderón por fin explica la barda construida en la Refinería Bicentenario de Hidalgo y le echa la culpa a Enrique Peña Nieto

En entrevista para la periodista Adela Micha, el expanista Felipe Calderón por fin explicó qué pasó durante la construcción de la millonaria barda de la Refinería Bicentenario en Atitalaquia, Hidalgo.

Según explicó, esta acción se debió a una decisión del entonces presidente entrante, Enrique Peña Nieto, echándole así la culpa por el gasto inútil de 500 millones de pesos.

Felipe Calderón aseguró que esa obra inició en el año 2011 y estaba planeada para ser construida en 8 años, pues ese es el tiempo estimado para la construcción de una refinería.

"En lo que a mí respecta la refinería, que se decidió por Pemex y en colaboración con muchos gobiernos, terminó en tiempo y forma. Es una refinería que estaba planeada para construirse en 8 años, porque las refinerías tardan 8 años en construirse"

Felipe Calderón

Bajo este mismo argumento, le echó la culpa al entonces presidente Enrique Peña Nieto: "Fue la decisión del presidente Peña de que no se construyera, está bien, la respeto, pero en lo que a mí toca iba de acuerdo a lo programado", defendió.

Felipe Calderón por fin explica la barda construida en la Refinería Bicentenario de Hidalgo: Critica refinería Dos Bocas

Tras aclarar lo ocurrido en la Refinería Bicentenario de Hidalgo, Felipe Calderón no dejó pasar la oportunidad de criticar la construcción de la refinería de Dos Bocas durante el gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

"Van a acabar gastándose el triple de lo que nos dijeron y no va a refinar, porque no hicieron bien las cosas en tiempo y forma y, además, cuánto va a tomar de aquí a que refine, pues ocho años"

Felipe Calderón

Felipe Calderón se defendió de las descalificaciones de AMLO por la refinería de Hidalgo y respondió: "Yo también puedo decir 'pues López Obrador se gastó 18 mil millones y no acabó su refinería, nada más dejó los fierros'", dijo.